

目指せ！甲子園へ ～全国高校野球選手権大会富山大会壮行会～

令和4年7月6日（水）

全校朝礼で、全国高等学校野球選手権富山大会に向けて壮行会を行いました。

大山生徒会長は選手に向けて「これまでの取組を信じて、練習の成果を発揮して大会に臨んでください。今年は私たちも球場に行くことができます。甲子園に向けて一丸となって応援します」と激励の言葉を伝えました。また、中村紀亮野球部主将は「3年生にとっては、最後の戦いです。悔いのないように準備をして、支えてくれた家族・指導者・教職員みなさんに感謝の気持ちを込めて試合を戦いたいです」と意気込みを伝えました。

塩苅校長は『心をひとつに』『感謝の心を忘れずに』『自分の力を信じて』という3つを意識して、戦い抜いてください。全校生徒も教職員も全力で応援しています」と激励しました。

最後に、生徒会執行部がリードして、全校生徒でエールを送りました。



【大会に向けての意気込み】



【生徒会長のことば】



【執行部からのエール】

健闘を祈ります！！

7月10日（日）10時～ 高岡ボールパーク
対 不二越工業高等学校

応援をお願いします。